

Fundación Gente de la Calle

25 años promoviendo la dignidad de personas en situación de calle y grupos especialmente vulnerados. #QuelacalleNOcalle



FUNDACIÓN
Gente de la Calle





Marco Institucional

Misión:

Fundación Gente de la Calle es una institución que se interesa e involucra respecto de la temática y/o problemáticas de la Situación de Calle, promoviendo su erradicación mediante la incidencia en las políticas públicas, articulando redes y generando acciones de protección y resguardo de las personas en situación de calle y de los grupos especialmente vulnerados.

Visión:

Al 2030 Fundación Gente de la Calle será un ente interpelador frente al Estado respecto de la responsabilidad en la garantía de los DDHH, asumiendo en conjunto con las PSC y los movimientos sociales, políticos y culturales un rol activo para promover la Erradicación de la Situación de Calle.



Marco Institucional

Valores:

Compañerismo; Respeto; Justicia; Empatía; Inclusión.

Principios:

Dignidad de la persona; Justicia Social; Ética Aplicada; Feminismo.

¿Quiénes somos?

Fundación Gente de la Calle es una institución sin fines de lucro, conformada por profesionales y voluntarias/os, que trabajan desde el año 1994 con PSC en sus múltiples dimensiones. Buscamos favorecer la dignidad e integración de estos grupos y personas históricamente excluidas y marginadas, aportando con nuestra experiencia institucional, profesionalismo y redes a la sensibilización social y al desarrollo de políticas públicas para la prevención y erradicación de la situación de calle en Chile.

Vídeo Institucional



Áreas de trabajo

Mantenemos nuestro compromiso de contribuir al debate público y a la generación de políticas para este segmento de la población, proponiendo que la erradicación de la situación de calle en el país es posible y necesaria bajo los principios de los Derechos Humanos y la solidaridad activa.

ATENCIÓN: El Programa de Atención de Fundación Gente de la Calle busca promover la inclusión social de las personas en situación de calle y en riesgo de estarlo desde un enfoque de Derechos Humanos. Esta línea estuvo muy involucrada en dar respuesta a la crisis originada por la irrupción de la pandemia por COVID-19. [Ver video.](#)

MEMORIAL MAUSOLEO DIGNIDAD: Proyecto que busca honrar los restos de personas en situación de calle a través de la construcción de un sitio de memoria en el Cementerio General. [Ver video.](#)

MENSTRUAR EN CALLE: Proyecto que busca visibilizar y sensibilizar a la población general sobre cómo viven la menstruación quienes se encuentran en situación de calle, facilitar el acceso a productos de gestión menstrual y a información sobre educación sexual y reproductiva a mujeres, hombres trans menstruantes, jóvenes y niñas que se encuentran en situación de vulnerabilidad social. [Ver video.](#)

ESTUDIOS: Esta línea de acción línea de acción promueve el desarrollo del pensamiento crítico que se genera a partir de la interacción entre personas en situación de calle y el equipo profesional de Fundación Gente de la Calle.

Algunos
resultados del
año

**1.167 PERSONAS
ALCANZADAS**

**94 ALIANZAS
INSTITUCIONALES**

Fundación Gente de la Calle, durante el año brindó servicios de atención, contención, asistencia y orientación a cerca de 1.167 personas en situación de calle. Igualmente, se se vinculó con 94 instituciones lo que permitió seguir potenciando su trabajo por la erradicación de la situación de calle en Chile. Es importante mencionar que durante las primeras olas de la pandemia por COVID-19, la Fundación se abocó a dar respuesta a la crisis.



Algunos resultados en imagenes





Algunos resultados en imagenes





Algunos resultados en imagenes



Fundación Gente de la Calle

Gracias por su atención. #QuelacalleNOcalle



**Humorista Carlos Helo #940,
Recoleta, Santiago.**



www.gentedelacalle.cl



Fundación Gente de la Calle



@gentedecalle



@gentedelacalle.cl